

## - Comunicado -

# JUGADORES DE COMPETICIÓN Y FAMILIAS

[↑ TOP](#) **Novedades competición Temporada 23/24** [↑ TOP](#)

### 1. Apoyo jugadores en competición

Como primera novedad, esta temporada 23/24 desde el staff técnico hemos asumido el compromiso de acompañar, en la medida de lo posible, a nuestros jugadores federados en las competiciones tanto territoriales como nacionales, tratando de realizar una labor de apoyo con cada uno de los participantes tanto en la pista como en los tiempos entre partidos. Esto conlleva un esfuerzo y una inversión de tiempo por parte de nuestros entrenadores que espero se valore de forma positiva en todos los aspectos.

Trataremos de mantener un equilibrio con nuestra filosofía de crecimiento y desarrollo, basada principalmente en la autonomía y tratando de que sean los propios jugadores los que logren encontrar las mejores soluciones en su juego mediante la utilización de preguntas abiertas dependiendo de la edad y necesidades de cada jugador ("*Nos están atacando demasiado... ¿Qué podríamos cambiar?*", "*Nuestro rival parece flojear en sus desplazamientos bajo presión... ¿Cómo podríamos aprovechar esta situación?*", etc...). Este sistema, por supuesto, se trabajará de manera específica durante las sesiones de entrenamiento.

Trataremos de acudir un número de entrenadores razonables para mantener un buen ratio de jugadores/entrenadores por competición, sin embargo, os pedimos comprensión al respecto ya que al contar con cada vez más jugadores de competición habrá que repartir esfuerzos.

### 2. Subvención individual Ayuntamiento Laguna de Duero (*Empadronados en Laguna*)

El Ayuntamiento convoca anualmente dos tipos de subvenciones deportivas, las destinadas a clubes y las destinadas a jugadores individuales. El año pasado uno de nuestros jugadores (*Gonzalo García*) se ánimo a solicitar dicha subvención y le concedieron un apoyo económico que siempre es bien recibido. Por lo tanto, desde el club os animamos a todos a tener un control de los gastos derivados de la actividad deportiva federada de cada jugador para poder presentarlo en tiempo y forma y tener la posibilidad de beneficiaros de dicha subvención. En las próximas semanas os enviaremos más información al respecto.

### 3. Informes de competición

Esta herramienta nos parece muy potente para mejorar la capacidad de análisis y toma de decisiones de nuestros jugadores, sin embargo, creemos que la obligatoriedad de realizar dichos informes puede resultar negativo en algunos casos. Por ello esta temporada será algo voluntario pero de un gran valor. Realizaremos diferentes jornadas con los jugadores que deseen participar para aprender a verse en los partidos y sacar un aprendizaje constructivo de los mismos.

#### 4. Campeonatos de España

Como premio y recompensa de todo el esfuerzo realizado por los jugadores más exigentes, cuyo objetivo principal sea el de participar en el Campeonato de España de su categoría, el club se compromete a costear el 100% de la inscripción de todos los jugadores que consigan clasificar en dicho evento de máximo nivel nacional (*Sub15-17-19-23-Absoluto*).

En el caso de aquellos Campeonatos de España sin límite de participación (*Sub11-13-Senior*) el club apoyará a cada jugador costeando el 50% de su inscripción.

#### 5. Volantes de pluma

Los entrenamientos del Grupo de Tecnificación Deportiva se realizarán, de principio a fin, con volantes de pluma. Los otros dos grupos de competición (*Futuros Campeones y Grupo Forza*) entrarán con el volante YONEX MAVIS 600 (*mejor volante de nylon de dicha marca*) y, progresivamente, iremos introduciendo también volantes de pluma.

#### 6. Dos entrenadores en Futuros Campeones y Forza

La base de nuestros grupos de competición es un pilar fundamental para trabajar los conceptos y aptitudes básicas con nuestros jugadores, así de sencillo, doble atención = mayor desarrollo.

---

Igualmente, desde el club tenemos el compromiso de trabajar en la búsqueda activa de patrocinios y/o colaboradores para tratar de ayudar cada vez en mayor medida a nuestros jugadores de competición a lo largo de su carrera a través del bádminon.

Con todas y cada una de estas propuestas se pretende colaborar, mejorar la calidad y aumentar el rendimiento de nuestro jugadores para seguir creciendo en esta fantástica aventura deportiva.

Por supuesto, transmitiros que estamos abiertos y dispuestos a recoger cualquier sugerencia o idea que nos ayude a seguir sumando en este proyecto para mejorar siempre sobre lo presente.

Gracias a todos por vuestra implicación y colaboración.

**#ForzaLaguna**

*Ángel Sánchez Galián*  
*Presidente - Club Deportivo Bádminon Laguna*

*Valladolid, 26 de septiembre de 2023*